

Pressemitteilung Maternus Seniorenzentrum Kapellenstift

Alter und Gebrechen einfach weglachen

Kapellenstift als Karnevalshochburg der „Sprudler“

Wiesbaden, 12.01.2012. Dass die karnevalistischen Tugenden wie Friede, Freude und humorvolle Geselligkeit einen sprudelnden Jungbrunnen verheißen, haben die „Sprudler“, Wiesbadens ältester Karnevalsverein, bei ihren Sitzungen im Maternus Seniorenzentrum Kapellenstift immer wieder bewiesen.

Diesmal ist es am 20. Januar ab 15 Uhr soweit, wenn auch längst in Ehren ergraute Sprudler-Freizeitnarren und Nachwuchskarnevalisten mit ihren Vorträgen und Liedern vor den Kapellenstift-Senioren humoristische Würden erreichen.

Das Kapellenstift-Organisationsteam hat auch diesmal auf karnevalistische Traditionen gesetzt: Bühnenprogramm, Büttreden und Lieder sollen den närrischen Senioren nicht nur momentane Freude bereiten, sondern auch die Erinnerung an vergangene schöne Feste und Feiern wach halten.

Zur diesjährigen Sitzung, zu der auch ausdrücklich wieder junge und jung gebliebene Damen und Herren jeden Alters eingeladen sind, werden uniformierte Funkengardistinnen ihre Beine wirbeln lassen. Den „Sprudlern“ sind die Sitzungen im Kapellenstift indessen ein Herzensanliegen. „Menschen durch Humor und Ausgelassenheit Krankheit und Gebrechen vergessen zu machen“ sei eine karnevalistische Aufgabe, die die „Sprudler“ bei aller Fröhlichkeit ausgesprochen ernst nehmen. Lustig geht es dagegen bereits bei den Vorbereitungen in den Bastelstunden des Kapellenstifts her, wenn für den fröhlichen Anlass bereits jetzt Kappen und Masken gebastelt werden.

Pressevertreter sind herzlich zur Veranstaltung eingeladen.

Ihr Ansprechpartner:

Ute Bächler, Einrichtungsleitung

Maternus Seniorenzentrum Kapellenstift GmbH

Kapellenstraße 42

65193 Wiesbaden

Tel.: 0611 . 532-0

Info.kapellen-stift@maternus.de

www.maternus-senioren.de